

Ketua DPRD Provinsi Sulsel Kuker di SMAN 3, Pelaksanaan Pengawasan APBD

Rudy kahar - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 24, 2023 - 18:27



Barru-Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan andi ina kartika sari, SH, M. SI. Lakukan kegiatan pelaksanaan pengawasan APBD di SMA Negeri 3 Tanete Rilau, Desa Tellupanua, Kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru. Rabu, 24 Mei 2023

Dalam kunjungan tersebut, ketua DPRD Tingkat I Fraksi golkar, meninjau terlebih dahulu ruangan kelas yang telah mendapatkan bantuan fasilitas penunjang

dalam peningkatan proses belajar di SMA 3 Tanete Rilau. Andi Ina juga meninjau ruangan kelas yang perlu untuk dilakukan perbaikan melalui anggaran aspirasi atau APBD tingkat I tahun anggaran 2024.

Turut hadir, Ketua komite SMN3 Barru, PLT Kepala Sekolah SMAN3 Tanete Rilau, Danramil Tanete Rilau, Kapolsek Tanete Rilau, bhabinkamtibmas dan babinsa desa Tellupanua, Ibu/Bapak guru SMAN 3 Barru, Tokoh Pemuda, dan Siswa/Siswi SMAN 3 Tanete Rilau.

Setelah itu andi ina kartika sari menyapa siswa siswi di musholla sma 3, dengan penuh keakraban andi ina dalam sambutannya menyampaikan ucapan "terima kasih pada kepala sekolah, guru, staff serta siswa-siswi atas penyambutan yang cukup meriah". Ucap ina

Pada kesempatan tersebut Andi Ina kartika menyampaikan terimakasih kepada seluruh masyarakat Barru atas amanah yang di percayakan mengembang tugas sebagai ketua DPRD provinsi Sulawesi Selatan, " Terimakasih pada orang tuaku, sureng-surengku, keluarga besarku di barru yang telah membawa saya menjadi ketua DPRD provinsi sulsel priode 2019-2024". Tandasnya

Lebih lanjut, dalam kegiatan ini andi ina melakukan tanya jawab dengan berbagai hadiah hiburan sehingga membuat acara tersebut makin meriah. Salah satu siswa melemparkan pertanyaan yang membuat andi ina kartika sari susah menjawabnya, " Apakah ibu ketua DPRD, ada keinginan maju pilkada 2024' . Kata siswa

"Saat ini saya fokus menyelesaikan masa jabatan ketua DPRD hingga bulan September 2024, masa banyak yang bisa di lakukan untuk masyarakat, sola pilkada ada waktunya nanti saya akan jawab". Terangnya

"Sekali lagi , terimah kasih..terimah kasih dan terimakasih". Tutup andi Ina Kartika Sari. SH, M. SI